

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA Nº 489  
10 de julio de 2017

## La FACSO impulsa el proyecto C3 Cambia, Construye y Comunica

La Facultad de Comunicación Social de la Universidad Central del Ecuador desarrolló actividades deportivas, como parte de la programación de C3; Cambia Construye y Comunica, proyecto promovido por los estudiantes de octavo semestre. Esta iniciativa plantea reforzar las mejoras en la infraestructura, mejora de procedimientos y conciencia social en referencia a la violencia, acoso, hostigamiento, maltrato y negligencia que se vive en las aulas de clase, con la aspiración de que logre incidir positivamente en la dinámica de la Universidad.

Arturo Estrella, docente encargado del proyecto mencionó, que la iniciativa busca romper con la fragmentación y apatía generada en el colectivo de la Facultad y promover la integración y unión de manera lúdica y diferente. El trabajo plantea gestionar activaciones bajo tres conceptos principales, el respeto, el cuidado del medio ambiente y la aceptación de la diversidad sexo/genérica, a fin de lograr un cambio de comportamiento para forjar una mejor cultura dentro de la institución académica.

Richard Fierro, estudiante de octavo semestre afirmó que estas acciones fomentan la integración de docentes y estudiantes de la facultad. Fútbol, vóley, ajedrez y campeonato de 40, fueron las actividades que permitieron recolectar fondos para impulsar el trabajo propuesto dentro del proyecto.

Arelis Reinoso, coordinadora del proyecto C3 destacó que el desarrollo del proyecto académico propone una mirada a la vida profesional, la posibilidad de gestionar causas sociales y trabajar en equipo. Afirmó que los 36 estudiantes de octavo semestre se involucran de forma positiva en la organización y desarrollo de las actividades. **R.D**

